



## Assemblée générale 2025

### Rapport moral

11 décembre 2025

C'est la onzième année que nous nous retrouvons, toujours avec plaisir. Cette année nous avons soixante adhérents et quelques oublis de cotisation ce qui fait que nous avons toujours de nombreux fidèles. Nous les remercions.

Dans la tradition des années précédentes, nous avons pu publier régulièrement des chroniques web mensuelles bien que les Archives départementales, qui sont une source importante de sujets, soient fermées pour cause de déménagement. La bibliothèque Ceccano que nous fréquentons a beaucoup moins de documents sur l'histoire locale.

Le projet de nouveaux vitraux pour l'église a pu être mené à bien grâce à une bonne coordination entre la mairie, les associations Paroissiale et Cairanne et son vieux village. Le choix du vitrailliste qui est aussi un artiste, Fabrice Bouisson de Bonnieux, a été finalement heureux après quelques sueurs froides. Il a fallu le soutenir financièrement au milieu du gué ce qu'a fait notre maire que nous remercions.

Il reste deux petits vitraux à changer côté ouest

Des essais d'éclairage nocturne de ces vitraux n'ont pas aboutis sauf pour le vitrail sud qui sera illuminé avec l'éclairage public. Dans la foulée, il a été décidé de changer l'éclairage de l'église et il est proposé 3 couronnes en led de 1,2 m de diamètre dans l'allée centrale. À cette occasion nous avons pu visiter les combles de l'église !

L'association a reçu une donation de tableaux du peintre cairannais Charles Affre. Ces tableaux ont subi un nettoyage et quelques restaurations et sont accrochés dans la salle du donjon ce qui la meuble harmonieusement.

La randonnée du printemps a été un grand succès plus de quarante Cairannais. Un moment de partage. Balade entre Cairanne et Rasteau par la montagne. Il faut remercier Rolland Liffrand et son épouse pour avoir assuré le ravitaillement liquide.

L'association travaille sur le projet de remplacement de la statue volée sur la fontaine de la place du village. Numérisation d'une fontaine identique située à Villeneuve-les-Béziers, moule et fonderie sans doute en bronze sont au programme.

**La préfecture nous a demandé de renouveler notre agrément JEP (Jeunesse et Education Populaire).**

**Un point gris dans ce rapport d'activité : les journées du Patrimoine de septembre dernier et la non- participation des enfants de l'école de Cairanne. En février nous avions rencontré la directrice de l'école du moment Madame Kynast qui avait souhaité une exposition sur le Néolithique à Cairanne. Nous sommes attelés à cette tâche pour réaliser une exposition poster, un petit film, et des vitrines d'objets du musée de Sainte- Cécile. Documentations, repérages, autorisations, déceptions, réalisations, dépenses ... tout cela pour rien, la directrice a été mutée en juin et la remplaçante n'a pas souhaité participer aux journées du Patrimoine ! A cela s'est ajouté un mariage le samedi qui a bloqué le vieux village.**

**Un mot sur la situation financière qui est stable. Le budget correspond à nos dépenses grâce aux cotisations souvent généreuses et à la subvention de la mairie.**

**Le futur :**

- Terminer le projet de la statue pour une inauguration en fanfare !
- Remplacer la cloche fêlée de Saint Geniès par une vraie cloche qui nous a été donnée
- Imprimer le tome 4 des chroniques-web des deux dernières années
- Terminer les deux petits vitraux
- Remplacer le mouton de la cloche de ND des Excés
- Participer à la vie du village : fête du vin, jazz dans les vignes, concerts, en proposant des visites patrimoniales
- Lancer une nouvelle randonnée en mars
- Comprendre la nouvelle politique de l'école de Cairanne

**Ainsi notre association apporte une contribution significative à la cohésion du village autour de son patrimoine, après les festivités du 80<sup>e</sup> anniversaire de la libération de Cairanne l'an passé, la réalisation et l'inauguration des vitraux cette année, et le remplacement de la statue volée l'an prochain.**

**Tout ceci ne peut se faire qu'en coopération étroite avec Roger Rossin et son conseil municipal qui ont toujours soutenu nos initiatives et que nous remercions. Nos remerciements vont aussi aux bénévoles qui sont souvent de corvée et qui font vivre l'association et ses activités.**

**Gérard Coussot  
Président**

